



La Universidad empieza el nuevo curso con más de 25.000 alumnos

El rector afirma que es una cifra «muy similar» a la del año pasado y destaca una «ligera subida» en el número de estudiantes de nuevo ingreso

:: D. BAJO / WORD

SALAMANCA. La Universidad empieza el curso con 23.411 alumnos matriculados, a los que habrá que añadir unos 2.000 estudiantes de doctorado que aún no han formalizado su ingreso, tal y como reveló ayer el rector de la Usal, Daniel Hernández Ruipérez. Así, la Universidad rondará este curso los 25.000 alumnos, una cifra «muy similar» a la del año pasado en la que destaca una «ligera subida» en los estudiantes de nuevo ingreso (4.076).

La presentación de estos datos de acceso fue uno de los puntos destacados de la primera sesión del Consejo de Gobierno del curso 2015/16, tal y como explicó el rector en su

comparecencia tras el Consejo. Hernández Ruipérez también destacó la aprobación de la propuesta para conceder el Honoris Causa de la Usal al director del Instituto Cervantes, Víctor García de la Concha, y al rector de la Universidad Nacional Autónoma de México (Unam), José Narro. Es una «propuesta institucional» que reconoce su esfuerzo para que la Usal participase en la creación del Siele (Servicio Internacional de Evaluación de la Lengua Española). Éste «se convertirá en el certificado del español más importante del mundo» y la Universidad participa como fundador. El rector desearía que la ceremonia se celebrase el mismo día «y que se convierta en un acto de relevancia del español en la Universidad». El claustro de doctores aún tiene que certificar la concesión del Honoris Causa.

Investigación

El Consejo de Gobierno de ayer también dio el visto bueno a la aprobación de programas propios de inves-



Reunión ayer del Consejo de Gobierno de la Universidad. :: ALMEIDA

Aprobada la concesión de los Honoris Causa a García de la Concha y José Narro, de la Unam

tigación de la Universidad. El rector afirmó que la Usal tiene 13 de estos programas y que por el momento se han aprobado tres. El detalle más llamativo es que uno de ellos

es «específico para grupos y fomento de la investigación en humanidades y ciencias sociales», para «tratar de compensar» que la mayoría de las convocatorias de investigación de otras instituciones «de facto parecen mucho más orientadas a grupos de ciencias o ingenierías. Lo vamos a compensar con un programa propio» en 'letras'.

Hernández Ruipérez reveló que el centro de estudios ha aprobado la convocatoria de 14 plazas de promoción a catedráticos, aprovechando la reciente modificación de la ley de

universidades. Fuentes de la Usal explican que esta medida se puede adoptar en 2015, sin esperar a 2016, «gracias a que la situación económica de la Universidad de Salamanca es saneada».

Finalmente, el rector comentó que Ediciones Universidad de Salamanca ha recibido el premio nacional a la mejor edición digital y multimedia por el libro 'Historia de la España medieval'. El rector afirmó que «nos vamos acostumbrado» a este tipo de premios «lo que significa que trabajamos muy bien».